

## Disminuye población de pez león en ciertas zonas de las islas

Escrito por Redacción

Viernes, 14 de Junio de 2019 14:53 - Última actualización Viernes, 14 de Junio de 2019 15:24

---



La Corporación Ambiental Coralina informa que, tras varias cacerías de pez león realizadas durante todo el año y luego de un reciente monitoreo el pasado mes de mayo, pudo determinar que no se encontraron grandes cantidades de este tipo de individuos en algunas zonas del archipiélago.

Según informó la Subdirección de Mares y Costas de Coralina, en marco de su programa de control y vigilancia de especies invasoras, recientemente realizó una salida en la que participaron guardas de la entidad, pescadores vinculados al programa BanCO2 y voluntarios en una de las zonas de estudio al norte de Santa Catalina.



Al finalizar el proceso de monitoreo del pasado mes de mayo, se pudo determinar que no se encontraron grandes cantidades de este tipo de individuos, ya que tan solo se extrajeron nueve peces león en dicha zona; lo que indica que con el apoyo de los pescadores artesanales y las jornadas continuas de control se ha disminuido la población.

Igualmente –agrega el boletín– en los sitios estratégicos identificados en San Andrés, como franja de monitoreo histórica que se le hace a esta especie para disminuirla, se extrajeron 22 peces el pasado 23 de mayo, dando también un balance satisfactorio de reducción de este pez invasor.

## Disminuye población de pez león en ciertas zonas de las islas

Escrito por Redacción

Viernes, 14 de Junio de 2019 14:53 - Última actualización Viernes, 14 de Junio de 2019 15:24

---



Este artículo se publicó originalmente en el portal de noticias de la Municipalidad de los Ríos de la provincia de...